

PARA MEJORAR CONTROL DEL AGUA

Municipalizar la Cespe, necesario

Por Karla Navarro Lugo

ENSENADA.- De acuerdo con el Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP), el mejoramiento en la administración del agua requiere de dos acciones principales: la municipalización de la Cespe y la creación del Instituto Municipal del Agua.

Walter Zúñiga Castillo, jefe de Planeación Regional y Rural del IMIP, consideró que municipalizar la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (Cespe), significaría un mayor control del líquido.

Dicha acción, deberá ser paralela a la conformación de un consejo ciudadanizado que garantice la profesionalización en los servicios de la paraestatal.

Resaltó que la certificación obtenida por la Cespe muestra que actualmente cuenta con un manejo profesional, el cual podría elevarse si se administra desde el municipio.

En cuanto a la creación del instituto municipal del agua, Zúñiga Castillo puntualizó que, a diferencia de la Cespe, el instituto tendría una visión a largo plazo respecto al abasto de agua en Ensenada.

“La Cespe va a seguir siendo operativa del agua, para su distribución y tratamiento, pero el agua no es solamente eso, sino el aspecto climático, las cuencas, los acuíferos, que son federales”, indicó.

Agregó que entonces el trabajo del instituto se enfocaría en coordinar todos los proyectos pertenecientes a las dependencias de los diferentes órdenes de gobierno.

“A veces trabaja cada quien por su cuenta y el municipio no participa, entonces a través de este instituto sí habría una participación importante del municipio y además la participación ciudadana estaría dentro del instituto”, concluyó.



FOTO: KARLA NAVARRO/EL MEXICANO

Para mejorar la planeación del abasto de agua es necesario también crear el instituto municipal del sector, opinó Walter Zúñiga, jefe de Planeación Regional del área.